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Federalberghi, il settore termale deve essere rilanciato
notizia pubblicata  27 Settembre 2006 alle ore 11:51 nella categoria Territori

Il turismo termale e’ parte essenziale della filiera turistica e l’esame della sua situazione di crisi e le

prospettive di rilancio sono al centro delle iniziative della Federalberghi. Bernabo’ Bocca, presidente della

Federalberghi – Confturismo afferma: ”L’azienda alberghiera e l’azienda termale sono rami dello stesso

albero”. Il tema sara’ oggetto di discussione del convegno ”la citta’

termale: modelli, stili, strutture, problematiche. Quale il progetto di sviluppo?”. Durante l’incontro, che si

terra’ a Firenze il 28 febbraio al Grand Hotel Villa Medici, amministratori, imprese ed esperti del settore

analizzeranno i progetti e le proposte finalizzate alla trasformazione del turismo termale nazionale e

presenteranno il progetto interregionale di promozione termale. Inoltre i sindaci delle citta’ termali si

confronteranno con i rappresentanti del mondo delle imprese.


